LA FETE DE SAINT DOMINIQUE

Hyacinthe continuer le traditionnel et touchant baiser de Saint Dominique et de Saint François, les Religieux restés au couvent fétaient, eux aussi, leur Apostolique Père. Les mêmes prières communes, le même office du jour et de la nuit psalmodié et chanté aux mêmes heures unissaient dans les deux Ordres les esprits et les cœurs dans les mêmes pensées et les mêmes sentiments, aux pieds du Père commun. Et durant toute l'octave, les l'rères Prêcheurs et les Frères Mineurs resteront unis dans les mêmes louanges et les mêmes prières. Chaque matin ils chanteront ensemble :

"Benedictus Redemptor omnium, Qui saluti providens hominum, Mundo dedit sanctum Dominicum."

"Bénissons le Rédempteur des hommes, qui voulant pourvoir au salut de tous, donna au monde Saint Dominique."

Et tous les soirs, après Vêpres, leur prière redira :

"Magne Pater, sancte Dominice, Mortis hora nos tecum suscipe, Et hic semper nos pie respice."

"Glorieux Père Saint Dominique, place-nous à tes côtés quand sera venue l'heure de la mort; et durant la vie entoure-nous sans cesse de ta douce protection."

Et nous, nous ajouterons à ces invocations de la liturgie la prière suivante :

"Bienheureux Patriarche des Frères Prêcheurs, daignez donner aux Frères Mineurs de notre pays une large part aux bénédictions de science et de vertu, de vie et de fécondité que vous avez départies à vos propres enfants, afin que, toujours plus nombreux et plus vertueux, les Franciscains du Canada unis aux Dominicains glorisient plus dignement la sainte et éternelle amitié qui nous unit au Séraphique Père."

